



COMUNICADO DE PRENSA

Para publicación inmediata: 31 de octubre de 2022

Contacto: Julie MacDonald
HCAComm@ochca.com
(714) 719-7962

La Funcionaria de Salud del Condado emite una Declaración de Emergencia de Salud y Proclamación de Emergencia Local

(Santa Ana, CA) – La Funcionaria de la Agencia de la Salud del Condado de Orange emitió hoy una Declaración de Emergencia de Salud en el Condado de Orange debido a la rápida propagación de infecciones virales que están causando un número récord de hospitalizaciones pediátricas y de visitas diarias a salas de emergencias. Además, ha declarado una Proclamación de Emergencia Local, que permite al Condado de Orange (Condado) acceder a los recursos estatales y federales para abordar la situación y solicitar ayuda mutua a los condados vecinos.

Los Servicios Médicos de Emergencia (EMS, por sus siglas en inglés) de la Agencia del Cuidado de la Salud del Condado de Orange (HCA, por sus siglas en inglés) están monitoreando la capacidad hospitalaria de la región y colaborando con los sistemas hospitalarios y de atención médica que están registrando un volumen de pacientes muy elevado en sus servicios de urgencias y unidades de hospitalización pediátrica.

“Aunque no existe una vacuna contra el virus respiratorio sincitial (RSV, por sus siglas en inglés), queremos que los residentes del Condado de Orange sepan que hay muchas formas de proteger a los niños y a las personas en riesgo. Seguir las medidas preventivas, incluyendo mantenerse al día con otras vacunas como la gripe y la COVID-19, puede ayudar a reducir la gravedad de la enfermedad y también ayudar a reducir la carga de los hospitales este otoño e invierno” dijo la **Dra. Regina Chinsio-Kwong**, Funcionaria de Salud del Condado y Directora Médica en Jefe de la HCA. “Nuestra mejor oportunidad para protegernos a nosotros mismos y a nuestros hijos de las enfermedades respiratorias siguen siendo los mismos métodos que practicamos durante toda la pandemia, incluyendo el uso de mascarillas en espacios cerrados cerca de otras personas y quedarnos en casa cuando estamos enfermos”.

Busque atención médica de inmediato si su hijo(a) muestra los signos de advertencia, que pueden incluir dificultad para respirar, síntomas de deshidratación (es decir, ausencia de orina en más de 8 horas, orina oscura, boca muy seca y ausencia de lágrimas), tener fiebre persistente o alta, o verse o comportarse como si estuvieran muy enfermos. Llame a su médico de atención primaria, su pediatra, a los servicios de emergencia o al hospital para que le ayuden a seguir los pasos de atención recomendados antes de su visita.

Acciones preventivas:

- No vaya a la escuela o al trabajo cuando tenga síntomas.
- Evite el contacto cercano, como besar, abrazar y compartir tazas o utensilios para comer con personas que están enfermas y cuando usted esté enfermo(a).
- Cúbrase la tos y los estornudos con un pañuelo desechable o con la parte superior de la manga de su camisa, no con sus manos.
- Use la mascarilla cuando esté en espacios cerrados o en entornos de grandes grupos.
- Lávese las manos con frecuencia, especialmente antes y después de comer y de usar el baño.
- Vacúnese contra la gripe y la COVID-19 para prevenir las complicaciones de estas enfermedades virales.

Además, los padres y cuidadores no deben llevar a los niños pequeños con enfermedades respiratorias a los servicios de cuidado de niños, incluso si tienen un resultado negativo de COVID-19.

Para obtener más información sobre la prevención del virus respiratorio sincitial (RSV), visite

<https://www.cdc.gov/rsv/about/prevention.html>.

###